

Volksbank Daaden eG stiftet Sitzgruppen im Sinnesgarten des Seniorenzentrums Stegelchen Herdorf

Gutes tun wird gerne gesehen. In diesem Jahr unterstützt die Volksbank Daaden solche Einrichtungen, deren Engagement in den vergangenen Monaten durch die bundesweiten Beschränkungen besonders gefordert wurde.

Die täglich zu leistende Arbeit im Seniorenzentrum Stegelchen in Herdorf ist nicht nur Corona bedingt eine Herausforderung. Unterschiedliche Grade der Betreuung, von Kurz- und Langzeitpflege über Demenz- und Jugendbetreuung werden hier unter eine Regie gebracht. Bei dem Besuch im Seniorenzentrum fällt jedoch vor allem die freundliche Atmosphäre und positive Stimmung der Mitarbeiter auf. Daher freut es die Volksbank Daaden umso mehr, dass Ihre Spende in Höhe von 4.000 EUR genau diese Atmosphäre noch verbessern konnte. Mehrere wunderschöne, geräumige Sitzgruppen mit Beschattung zieren nun die Innenhöfe des wabenförmigen Gebäudekomplexes und sorgen bei Bewohnern wie Besuchern für entspannte Momente abseits des geschäftigen Treibens.

Bei der obligatorischen Spendenübergabe mit dem Heimleiter, Herrn Steffen Weinbrenner und Herrn Gerhard Fuchs als Vorsitzender des Fördervereins konnten sich die Herren Dieter Sticker, Vorstand der Volksbank Daaden und Geschäftsstellenleiter Johannes Solbach selbst von dem neugestalteten Gartenmobiliar ein Bild machen. Die Sitzgruppen aus massivem Holz laden nicht nur zum Entspannen ein, sondern versprechen auch eine langjährige Lebensdauer.



Im Bild (v.l.): Johannes Solbach, Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Herdorf und Vertreter des Freundeskreis Seniorendorf Stegelchen eV, Dieter Stricker, Vorstandsmitglied der Volksbank Daaden, Gerhard Fuchs, Vorsitzender des Freundeskreis Seniorendorf Stegelchen eV und Steffen Weinbrenner, Heimleiter der Einrichtung am Stegelchen in Herdorf.